



...UN NUEVO RUMBO

1 de noviembre de 2015

Estimados amigos y amigas:

Después de 23 años caminando juntos por los caminos y vericuetos de nuestras montañas, ha llegado el momento de guardar las botas y colgar la mochila, cargada ésta de inolvidables experiencias.

SENDERISLA levanta su campamento y se despide para siempre. Sólo nos queda dar las gracias a todos los que han compartido con nosotros esos ratitos de convivencia y

de aprendizaje, vividos tanto en las montañas como en las aulas.

A partir de ahora, SENDERISLA pasará a ser sólo un recuerdo, el de haber sido una de las empresas pioneras y referentes en Canarias de actividades en la naturaleza. Para muchos, su escuela de montaña.

Nuestra brújula señala ahora hacia un nuevo rumbo, y es en esa dirección a la que nos dirigimos. Nuevas metas y objetivos nos aguardan en esta etapa que iniciamos.

Ha sido un auténtico placer el haberles conocido y el haber disfrutado juntos todos estos años.

Deseamos que la vida les siga aportando muchas experiencias en la montaña enriquecedoras y a la vez seguras.

Estarán siempre en nuestro recuerdo.

Reciban un afectuoso saludo.

El equipo SENDERISLA.